

«Meine Noten werden immer schlechter. Ich kann mich kaum konzentrieren.» «Ich bin einsam und fühle mich gar nicht wohl in meiner Klasse.» «Wir verstehen uns nicht und streiten fast jeden Tag.»

Die Schulsozialarbeit unterstützt Kinder, Jugendliche und Eltern.

stadt-zuerich.ch/schulsozialarbeit





Vertraulich, freiwillig und kostenlos.

Die Schulsozialarbeit in der Stadt Zürich

Wir beraten und unterstützen Schülerinnen und Schüler

- bei Problemen im Schulhaus mit Mitschülerinnen und Mitschülern
- bei Schwierigkeiten zu Hause
- bei persönlichen Sorgen und Nöten

Wir beraten und unterstützen Eltern

- bei familiären Problemen und in Erziehungsfragen
- bei Sorgen in Bezug auf die Entwicklung ihres Kindes
- bei Auseinandersetzungen ihres Kindes in der Schule oder auf dem Schulweg
- bei der Suche nach geeigneten Freizeitangeboten für ihre Kinder
- bei der Vermittlung von Beratungs- und Fachstellen

Eine Übersicht über die Ansprechpersonen in den jeweiligen Schulen finden Sie unter

stadt-zuerich.ch/schulsozialarbeit